
Protokoll der Vorstandsitzung Förderverein Münchhausen vom  06.10.2016 

 

Geschäftsführender Vorstand:      Gäste: 

Manfred  Mauer (1.Vorsitzender)     Jonas Schönberger 

Michael Dornig (2. Vorsitzender), fehlt entschuldigt 

Hans Eyer (Kassenwart) 

Michael Hilk (stv. Kassenwart) 

Christoph Orth (Schriftführer) 

Kerstin Wüstenhöfer (Beisitzer 

Benno Weyel  (Beisitzer), fehlt  

Jürgen Schönberger (Beisitzer)  

 

Delegierte Schützenverein :    Delegierte Feuerwehr: 

Hans Bernhardt      Rainer Deiß, fehlt 

Frank Heidrich, fehlt entschuldigt   Klaus Müller, fehlt   

       Friedel  Jeschkowski, fehlt entschuldigt 

Delegierte Sportverein: 

Peter Hahn, fehlt  

Fred Pfeiffer, fehlt 

 

 

Sitzungsort:   Dorfgemeinschaftshaus Münchhausen 

Beginn der Sitzung:   19:05 Uhr 

Ende der Sitzung:  20:50 Uhr 

Die Mitglieder des Vorstands Förderverein Münchhausen wurden rechtzeitig eingeladen und 

umfassend zur Tagesordnung informiert. Anwesend waren 7  Mitglieder. 

 

 



Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit /Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung des letzten Sitzungsprotokolls vom 06.04.2016 

3. Sachstandsbericht Dreschhalle 

4. Rückblick Kirmes 2016 

5. Planung Kirmes 2017 

6. Verschiedenes 

7. Anfragen, Mitteilungen 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung         

Der Vorsitzende eröffnet um 19:05 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.   

 

TOP 2 Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 02.06.2016 

 Das Sitzungsprotokoll vom 02.06.2016 wird einstimmig ohne Änderungen mit  7 Ja-Stimmen 

angenommen. 

 

Top 3 Sachstandsbericht Dreschhalle 

Brandschutz:  Eine vorläufige Nutzungsgenehmigung  für die Dreschhalle liegt vor.  

• Notbeleuchtung wurde installiert und funktioniert. Abnahme durch Elektrosachverständigen 

muss noch erfolgen.  

• Balkenwerk wurde gereinigt und mit Holzwurmbekämpfungsmittel gestrichen. Hier 

besonderer Dank an Manfred Mauer, der diese Arbeiten alleine durchgeführt hat. 

• Neubau/Umbau der Toranlage mit Fluchttüren steht noch aus. Gefordert sind entweder 2 

Türen a 120 cm Breite oder doppelflügelige Tür mit 240 cm Breite, die jeweils nach außen zu 

öffnen  sind.  Die Ausführung soll als doppelflügeliges Holztor erfolgen. Hierzu bedarf es 

noch der Abstimmung/Genehmigung durch den Brandschutz des Kreises. Wenn die 

Genehmigung erteilt wird, soll die Schreinerei  Theis die Toranlage erstellen und montieren. 

Der angefragte Preis für die Ausführung als Holztor beträgt ca 5000,- €. Der Vorstand ist sich 

einig, dass ein Holztor die optisch bessere Lösung ist und befürwortet diese Lösung.  

• Bestuhlungsplan liegt mittlerweile vor. Wird vom  Ing.büro Engelhardt+Weese direkt der 

Brandschutzabteilung des Kreises vorgelegt 



TOP 4 Rückblick Kirmes 2016 

Folgende Veranstaltungen fanden statt:                                                                                                   

Samstag  11.06.2016 – Charly`s Gaudi-Express,  Sonntag 12.06.2016 – Egerländer6.                       

Leider waren die Besucherzahlen an beiden Tagen relativ gering und die Kirmes 2016 wurde mit 

einem finanziellen Verlust von 127,- €  abgeschlossen.  

 

TOP 5 Planung Kirmes 2017 

Für die Kirmes 2017 soll ein Kirmesausschuss gebildet werden um die anfallenden Arbeiten besser zu 

koordinieren und zu verteilen. Hierbei sollen Verantwortlichkeiten genau festgelegt werden. Die 

hierzu notwendige Beschlussfassung und ggf. die Zusammensetzung soll bei der nächsten 

Jahreshauptversammlung  (2017) erfolgen. 

Vorplanung 2017:  Samstag  11.06.2017 – Charly`s Gaudi Express. Hans Eyer hat Kontakt 

aufgenommen und Charly´s.. hat Termin vorgemerkt.                                                                               

Sonntag  12.06.2017 – Fidele Münchhäuser.  Wie in den Vorjahren wird laut Manager Timo Gros  die 

Gage durch die eingenommenen Eintrittsgelder abgedeckt.                                                                                                   

Die Kirmesjugend möchte am Sonntag 12.06.2017 um die Dreschhalle „Spiele/Aktivitäten für Kids“ 

durchführen. 

 

TOP 6 Verschiedenes 

Es muss eine Regelung für die Vergabe der Dreschhalle zur Durchführung privater Feiern gefunden 

werden, die den Lärmschutz berücksichtigen. Beratung bei nächster Vorstandssitzung. 

 

TOP 7 Anfragen und Mitteilungen 

Es liegt eine Anfrage von Roger Rübsamen bezüglich der kurzfristigen Durchführung eines Konzerts 

der Sepp Mattelschweiger Kapelle vor. Folgende Prämissen sind hierfür zu berücksichtigen:                  

-nicht unter Federführung Förderverein, nur als Privatveranstaltung,                                                                                                              

-Dreschhalle derzeit stark verschmutzt (durch Balkenreinigung),                                                                     

-Heizung darf derzeit nicht benutzt werden. 

Lebendiger Adventskalender ist in Planung.                                                             

Weihnachtssternwanderung am 18.12.2016.                                                                                          

Dorfessen 2017 ist in Planung. Mögliche Termine  26.02.2017 oder 05.03.2017. 

 

Driedorf  Münchhausen, den 21.10.2016 

…………………………………………………………………..  ……………………………………………………………………. 

Manfred Mauer, 1 Vorsitzender    Christoph Orth, Schriftführer 


